



高山西ロータリークラブ

No. 2267 例会 平成 24 年 8 月 10 日  
納涼ゆかた例会

# 例会報告

第 2 6 3 0 地区 岐阜県 濃飛分区 創立 1 9 6 6 年 1 月 1 5 日

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988  
大垣共立銀行 高山支店 4 F
- 会長 折茂 謙一
- 幹事 米澤 久二
- 会報委員長 脇本 敏雄



「アマガエル」 蜘蛛 康介

総勢 38 名の出席の下、8 月 10 日(金)18:30 より飛騨総社にて恒例の納涼ゆかた例会が開催されました。

## 納涼ゆかた例会 次第

第 2267 回例会 SAA 内田 幸洋

18:30	点鐘	会長	折茂 謙一
	ロータリーソング	奉仕の理想	
	会長の時間	会長	折茂 謙一
	閉会点鐘	会長	折茂 謙一
親睦委員会 進行	親睦副委員長	垣内 秀文	
18:45	初めの挨拶	親睦委員長	門前 庄次郎
18:50	乾杯	会長エレクト	山下 明
19:20	めでた	副幹事	寺田 昌平
19:40	余興	担当	親睦委員
20:45	中締め	直前会長	斎藤 章
	手に手つないで	ソングリーダー	阪下 六代
21:00	終宴		



## <会長の時間>

今年の夏は例年になく暑い日が続きましたが立秋を過ぎるとさすがになんとなく秋の気配が感じられるようになりました。



日本の柔道がその強さを十分発揮できなかったロンドンオリンピックは、そろそろ終演を迎えようとしています。「オリンピック開催中は世界中の紛争を停止しよう」という国連事務総長の呼びかけが実現されているとすればとても素晴らしいことだと思います。2012 年-2013 年度国際ロータリー会長のスローガンは「奉仕を通じて平和を」です。高山西ロータリーの今年度の目標は「奉仕と友愛を通じて魅力あるロータリー作り」です。

さる 8 月 5 日(日)日曜日、ビッグアリーナで第 58 回高山市ソフトミニバレーボール大会が開催され、西ロータリーから塚さん率いる 2 チームが参加しました。

今日は背広を浴衣に変えての納涼ゆかた例会です。心の垣根を外して友愛の輪を大きくしてほしいと思います。門前さんはじめ親睦委員の皆様ご苦勞様です。日本の夏は男の夏と言われます。今夜は夏の情感をたっぷり楽しんでいただきたいと思います。



奉仕を通じて平和を

# 例会報告



● ● 一期一会 「ステーションとの歩み」 伊藤 松寿 ● ●

● ● ステーションは米国ミネソタ州出身の交換学生で、我が家もホ  
● ● スト家庭を務めました。彼女と出会ってからお互いに気心知れ  
● ● る所となり、今日まで付き合いが続いています。ミネソタ大学  
● ● に進んでからも、夏休みに2ヶ月間高山に滞在しました。彼女  
● ● は今、シリコンバレーに家を持ち、主人のサンディーパンと5  
● ● 歳になる男の子マイトレア(=みろく・弥勒の意)と住んでいま  
● ● す。特に思い出深いものは、インドでの結婚式に参列した事  
● ● です。ご主人はコルカタ(カルカッタ)出身で、彼の自宅でヒンド  
● ● ウー教の神事に則り神聖に行われました。私は羽織袴に威儀を  
● ● 正し、張り切って参加したのですが、気温40℃という暑さ  
● ● に参りました。その後マイトレアが生まれ、私と次男はその家  
● ● を訪ねました。ご主人はグーグル本社勤めで、彼の案内でグ  
● ● ーグル本社内を見学出来た事も感激でした。今年は、彼女と息  
● ● 子、それにミネソタのお母さんも来日しました。

奉仕を通じて平和を